
Мы пришли сюда учиться,
Не лениться, а трудиться.
Слушаем внимательно,
Работаем старательно! 



АЛФАВИТ

Тридцать три сестрички
Ростом невелички,
Если знаешь наш секрет,
Мы покажем целый свет.
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зверь морковь
петь коньки
кисть дельфин
гость гусь
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ДРУЗЬЯ,
УЧЕНЬЕ, 
ОБЪЕДИНЯЕТ

Посмотрите внимательно и скажите, разделительные Ь и Ъ 
знаки стоят между какими звуками.



лью вью семья 
вьюга чьи
пью шью 
варенье вьётся



лью вью семья вьюга чьи
пью шью варенье вьётся

Вывод: Разделительный мягкий знак пишется после согласного и 
перед гласными Е, Ё, Ю, Я, И.



подъехал съела
съехал съёмка
въехал объяснил
отъехал съюлил



подъехал съела
съехал съёмка
въехал объяснил
отъехал съюлил

Вывод: Разделительный твёрдый знак пишется после 
согласного и перед гласными Е, Ё, Ю, Я.



СЕМЬЯ СЕМЯ





Спасибо за внимание!


